

PRESSEMITTEILUNG

## **WEMAS expandiert weiter: Führender Anbieter für Verkehrssicherung und -technik übernimmt Landwehr Schilderfabrik**

**Gütersloh, 13. November 2018 – Die Gütersloher WEMAS Gruppe hat mit der Eigentümerfamilie der Landwehr GmbH Schilderfabrik eine Vereinbarung zur Übernahme sämtlicher Anteile an dem Unternehmen aus Gescher getroffen. Die neue Tochtergesellschaft bringt vor allem hohe Kompetenz in der Herstellung von Verkehrszeichen in die Gruppe ein. WEMAS zählt zu den führenden Anbietern von Straßenabsperrentechnik. Die beiden Mehrheitseigentümer Gimv und Paragon unterstützen das kontinuierliche Wachstum der Gruppe. Erst im Juni 2018 war mit der Akquisition der Gerding GmbH das WEMAS-Geschäftsfeld um mobile, aktive Verkehrssicherung und stationäre Verkehrstechnik erweitert worden.**

Das Unternehmen Landwehr wurde 1974 von Klaus Landwehr gegründet; seit 1991 ist sein Sohn Jan-Dirk Landwehr Co-Geschäftsführer und führt seit dem Jahr 1999 die Geschäfte allein. Er wird nach Abschluss der Transaktion das Unternehmen weiter als Geschäftsführer begleiten. Während seines mehr als 40-jährigen Bestehens hat sich Landwehr zu einem der renommiertesten Hersteller von Verkehrszeichen in Deutschland entwickelt. Das Produktangebot umfasst unter anderem auch die zugehörigen Pfosten und Masten, Sicherheitsbaken und -leuchten, Touristik- und Radwegweiser, Werbeschilde und -Autofolien sowie Verkehrsspiegel und Warnmarkierungen.

„Landwehr ist einer der fortschrittlichsten Schilderhersteller in Deutschland und hat sich in den vergangenen Jahren durch starke Investments in den Digitaldruck einen besonderen Wettbewerbsvorteil erarbeitet“, sagt WEMAS-Geschäftsführer Markus Schwinn. „Wir freuen uns über diesen gewichtigen Zuwachs zu unserer Gruppe. Gemeinsam werden wir Synergien heben und gegenseitig von unserem Erfahrungsschatz profitieren.“ WEMAS ist ein führender Partner für Großhändler und Dienstleister im Bereich der mobilen Arbeitsstättensicherung, insbesondere bei Straßenabsperrentechnik wie Baken, Absturzsicherungen, Leuchten, Fußplatten und Leitkegeln. Ende 2017 hatten die Investmentgesellschaften Gimv und Paragon Partners zu gleichen Teilen die Mehrheit an WEMAS übernommen und die Umsetzung einer zielgerichteten Wachstumsstrategie begonnen. Dazu zählen unter anderem eine Ausweitung des Kerngeschäfts, die Vergrößerung des internationalen Geschäfts sowie der Vorstoß in angrenzende Märkte der Straßensicherheit. Wenige Monate nach dem Investment konnte mit der Gerding Verkehrstechnik GmbH ein bundesweit tätiger

Spezialzulieferer für Straßenausrüstung integriert werden, der etwa Schilderbrücken und Verkehrszeichen errichtet und intelligente Verkehrstechnik mit Stauwarnanlagen, LED-Tafeln und mobiler Telematik anbietet.

„Mit der Landwehr GmbH führen wir unsere Buy-and-Build-Strategie konsequent fort“, erklärt Dr. Sven Oleownik, Leiter der Investmentaktivitäten von Gimv in der DACH-Region. „Das Unternehmen hat exzellente Kontakte, darunter auch zu vielen Kommunal- und Landesbetrieben, und bringt die wichtige Herstellungskompetenz bei Verkehrszeichen in die WEMAS-Gruppe ein – die steigende Kundennachfrage nach integrierten Lösungen aus einer Hand kann WEMAS so noch ein Stück weit besser bedienen.“

„Innerhalb kürzester Zeit haben wir einen neuen Meilenstein beim Ausbau der WEMAS Gruppe zu einem umfassenden, marktführenden Anbieter rund um Verkehrssicherheitstechnik erreicht“, ergänzt der geschäftsführende Gesellschafter von Paragon Partners, Dr. Edin Hadzic. „Das Portfolio des Unternehmens soll auch künftig weiter organisch und anorganisch wachsen und damit vom stark wachsenden Verkehrssicherheitsmarkt zu profitieren.“

## **Kontakt**

Wemas Absperrtechnik GmbH  
Edisonstraße 20  
D-33334 Gütersloh  
+49 52 41 93 70-0  
[info@wemas.de](mailto:info@wemas.de)  
[www.wemas.de](http://www.wemas.de)